

## Hosteleros prevén alcanzar un millón de firmas contra la Ley Antitabaco

Escrito por asepro - 28/02/2011 11:42

---

Los hosteleros de toda España prevén alcanzar el millón de firmar en contra de la Ley Antitabaco, según han indicado a Europa Press fuentes de la Federación Andaluza de Hostelería, que han precisado que pretenden entregar las rúbricas después del 28 de febrero, a inicios de marzo, con vistas a que se pueda presentar una iniciativa legislativa popular para modificar la Ley.

Por lo visto el sector están notando la no afluencia de sus clientes fumadores de toda la vida y reclaman diciendo que dónde están los nuevos clientes (no fumadoras) que iban a ir a los bares con la entrada de la nueva ley.

Salu2.

---

=====